



10 Jahre Bike Republic Sölden

Eine Saison voller Flow, Feiern und Highlights

Am 06. Juni 2025 startet die Bike Republic Sölden offiziell in die neue Saison – wie immer mit feinsten Trails und Lines, aber diesmal mit neuem Konzept. Das klassische Bike Opening wird zwei Wochen später, im Rahmen der großen BRS Birthday Party gefeiert, denn: Die Bike Republic wird 10 Jahre alt! Zum Saisonauftakt heißt es erstmal: Sölden Sommer-Kickstart – ein verlängertes Wochenende voller Bewegung, Begegnung und Bike-Vibes. Im Herbst warten mit BRS Festival x Swatch Nines und dem Nationalfeiertag noch zwei weitere Highlights. Trailupdates für 2025 und 2026 stehen ebenfalls auf dem Programm.

Sölden Sommer-Kickstart

Wenn ab dem 6. Juni die Söldner Bergbahnen den Betrieb aufnehmen, kann auch in der Bike Republic endlich wieder nach Herzenslust geshreddet werden. Mit Sölden Sommer-Kickstart wartet auf die ersten Rider außerdem ein verlängertes Wochenende vom 6. bis 9. Juni mit kleinem, aber feinem Rahmenprogramm. Neben Fahrtechnikkursen, Community Rides Outs und Workshops wartet auf die ersten Bike-Gäste mit Sommer-Kickstart-Package noch ein weiterer Leckerbissen mit einigen Vorteilen, wie zum Beispiel Rabatt aufs Bike-Ticket, Sunrise-Ride mit Bergfrühstück, Brauerei-Führung mit Freibier und Wanderung zum Söldenkogl.

10 Jahre Flow, Fun & Friends: Die BRS Birthday Party feiert die Community

Vom 19. bis 22. Juni 2025 steht die Bike Republic ganz im Zeichen der Staatsgründung vor zehn Jahren. Vier Tage lang verschmelzen bei der BRS Birthday Party Mountainbike, Musik, Genuss und gelebter Republic-Spirit zu einem Festival der besonderen Art. Mit dabei: große Expo-Area mit Testprodukten, spektakuläre Bikeflip Show, actionreiche Contests wie der Bunny Hööp, der Bike Limbo oder das Bike Obstacle Duel, täglich geführte Fahrtechnikkurse für alle Levels und Altersgruppen sowie die beliebten Ride Outs mit BRS-Flowmaster Korbi Engstler.





Das Herzstück der Feierlichkeiten bleibt jedoch die BRS Rallye. Im 2er- oder 3er-Team geht's von über 3.000 Höhenmetern quer durch die Republic, wo auf den Trails nicht nur Riding, sondern auch Taktik und Teamgeist gefragt sind. Wer mit Diplomatenpass unterwegs ist, sammelt Visa, meistert Prüfungen und feiert jeden Stempel als kleines Volksfest. Ganz im Sinne des Riders Rule Gedanken steht bei der Rallye, wie auch bei der gesamten BRS Birthday Party die Community im Vordergrund. Dieses Jahr wird hier nicht nur gefahren, sondern gemeinsam Geschichte geschrieben – und zwar mit maximaler Grazie und einer guten Portion Ironie.

Streckennews: Dirt District, „Sharing is Caring“ und Pläne für die Zukunft

Auch trailtechnisch bringt der Sommer 2025 einige Neuheiten mit sich. Im neu geschaffenen Dirt District – einem 13.000 Quadratmeter großen Slopestyle-Areal, das während der Swatch Nines 2024 für internationale Action gesorgt hat und das im Herbst erneut tun wird – können Rider mit dem nötigen Skillset jetzt selbst abheben. Die Nutzung erfolgt auf eigene Verantwortung, die große Freeride-Line ist aktuell nur für angemeldete Trainings und Shootings verfügbar.

Die Bartigs Bödele Line erfindet sich 2025 neu und verläuft nun einige Meter unterhalb, um die originale Route zurück in einen Wandersteig zu wandeln – ein Zeichen gelebter Rücksichtnahme. Gelegen auf Söldens pulsierender Seite ist die Bartigs Bödele über die Eebme Line erreichbar, mit Ausstieg bei der Mautstation und Anschluss an die Schlender Line. Im weiteren Verlauf warten dann OHN Line oder OLLWEITE Line.

Und für die Zukunft wird auch weiter fleißig gebaut: Die langersehnte Jumpline im Bereich der Teäre Line nimmt Form an. Der erste Abschnitt soll zur Saison 2026 fertig werden, ein zweiter folgt 2027. Gebaut wird in einem Schwierigkeitsspektrum-Spektrum von dunkelblau bis hellrot – also so, dass sowohl ambitionierte als auch fortgeschrittene Rider auf ihre Kosten kommen.

Goldener Herbst: Premiere des BRS Festivals mit SWATCH NINES und BRS Nationalfeiertag





Vom 12. bis 14. September 2025 wird Sölden zum Epizentrum der Gravity-Szene: Mit der Premiere des Bike Republic Sölden Festivals feiert die Republic ein neues Großformat – und die Weltelite kommt zum Gratulieren. Beim BRS FESTIVAL X SWATCH NINES pushen sich Top-Rider wie Erik Fedko, Nicholi Rogatkin, Bienvenido Alba oder Robin Goomes zu neuen Trick-Dimensionen – unter anderem beim Public Night Shoot, der den Himmel über dem Dirt District zum Leuchten bringt. Dazu gibt's ein sattes Festivalprogramm mit Contests, Ride Outs, einer prall gefüllten Brand & Expo Area, feinsten Live-Acts und der legendären Riders Party an der Giggijoch Talstation. Drei Tage lang dreht sich alles um Style, Airtime und das, was die BRS ausmacht: Community, Kreativität und kompromisslose Bike-Action.

Krönender Abschluss einer jeden Bike Republic Saison ist seit jeher der BRS Nationalfeiertag am allerletzten Bike-Wochenende der Saison. Auch wenn das Programm noch nicht final steht, dürfen sich Bürger:innen vom 3.-5. Oktober auf bewährte Highlights freuen: Ride Outs, Fahrtechnikkurse, Contests wie Bunny Hööp oder Bike Limbo und natürlich die legendäre Söldner Radl Parade, bei der alles, was rollt im Mittelpunkt steht – vom Einrad bis zum Enduro. Ob Workshops für die Kleinen in der Kids Bike Area, geselliges Zusammenkommen bei der Bürgerversammlung oder spektakuläre Showeinlagen – der Nationalfeiertag bringt noch einmal alles auf die Trails, was die Republic ausmacht: Flow, Vielfalt und jede Menge Herzblut.

Weitere Infos: www.soelden.com

Medienkontakt
Ötztal Tourismus Anna Pircher anna.pircher@oetztal.com T +43 (0) 57200 935
PR & Media
Bilder finden Sie hier: https://media.oetztal.com/pinaccess/pinaccess.do?pinCode=dg6pos1gbQz3

